

## Osez l'expérience ERASMUS



Erasmus+

*La peur de l'inconnue et les hésitations de jeunesse se transforment en l'excitation du départ et l'envie de découverte.*

L'expérience Erasmus c'est un avant, un pendant et un après, on apprend sur soi, sur les autres on donne et on reçoit.

J'observe lors des ERASMUS DAYS (ce moment privilégié où les étudiants de seconde année transmettent leur expérience aux nouveaux étudiants) ce lien qui se tisse entre deux classes et la projection des nouveaux vers l'aventure qui s'offre à eux.

Armés des conseils de la promotion précédente et des expériences de leurs enseignants le jour du départ arrivent vite. Un apprentissage qui fait grandir à tous les niveaux. On grandit, on s'oriente, on découvre des gens, une culture, une histoire, un métier.

Puis c'est déjà la fin, il faut rentrer après ces deux mois on a finalement apprivoisé ces lieux inconnus, mais tout n'a pas disparu, les valises sont pleines de souvenirs à raconter. On comprend enfin le sens des notions théoriques vues en classe qui nous ont servis de repères. Et à la rentrée suivante c'est notre tour de partager et de dire aux autres « Osez l'expérience Erasmus ». Par Benezeth Evelyne (enseignante en BTS TOURISME)

